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САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН (SALLY NEWELL COHEN): Включите запись. 

 

Запись идет. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Огромное спасибо.  Доброе утро, добрый день и добрый 

вечер всем, где бы вы ни находились. 

 

Рада приветствовать вас всех на встрече в формате «вопрос-

ответ» с руководством нашей корпорации ICANN в рамках 

ICANN73. 

 

Меня зовут Салли Ньюэлл Коэн, я занимаю должность 

старшего вице-президента по связям с мировой 

общественностью. 

 

Я обращаюсь от имени всего руководства, когда говорю, что 

мы с нетерпением ждем этой встречи и возможности 

увидеться с вами и поговорить о проектах и инициативах, 
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над которыми работает корпорация ICANN.  Мы будем рады 

ответить на ваши вопросы и высоко ценим и приветствуем 

такой диалог. 

 

Мы хотели бы сделать это заседание по-настоящему 

интерактивным, и просим вас задавать вопросы.  Вы можете 

задавать вопросы и давать комментарии во время этой 

встречи двумя способами.  Можно отправить письменный 

вопрос или комментарий в модуле Q&A в Zoom.  Ответы 

можно напечатать, либо наш модератор АЛЕКСАНДРА ДАНС 

(ALEXANDRA DANS) будет зачитывать вопросы вслух, чтобы на 

них можно было ответить в режиме реального времени. 

 

Или же можно поднять руку. Для этого нажмите значок 

«Поднять руку» в нижней части экрана.  Нажав на него, вы 

автоматически становитесь в очередь.  Ваш микрофон будет 

оставаться отключенным до тех пор, пока не подойдет ваша 

очередь выступать.  Тогда мы вас подключим, после чего у 

вас на экране появится сообщение о том, что необходимо 

включить микрофон.  Так вы поймете, что пришла ваша 

очередь выступить.  Когда назовут ваше имя, вы можете 

говорить.  Обязательно убедитесь, что ваш микрофон 

включен. 
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Просьба не писать свои вопросы в чат, если вам нужен ответ 

руководства, потому что чат мы не просматриваем.  

Задавайте вопросы через модуль Q&A, это значок «Q&A» 

внизу экрана. 

 

Также будет доступен синхронный перевод на испанский, 

французский, китайский, русский и арабский языки.  Он 

предоставляется через Zoom, поэтому просто нажмите на 

значок «Interpretation» и выберите язык. 

 

Мы рекомендуем выбрать этот пункт, даже если вы сами 

говорите на английском, так как в этом случае вы быстро 

услышите перевод в случае вопроса или комментария на 

другом языке. 

 

Помните, что все участники обязаны соблюдать нормы 

поведения, с которыми вы можете ознакомиться по ссылке 

на экране.  Кроме того, пожалуйста, помните о политике 

предупреждению домогательств, ссылку на которую вы 

также найдете в чате в ближайшее время. 
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Прежде чем передать микрофон Йорану Марби (Göran Marby) 

для вступительного слова, я хотела бы представить вам 

остальных членов руководства. Итак, поприветствуем 

Ксавье Кальвеза (Xavier Calvez).  Он старший вице-президент 

по вопросам планирования и финансовый директор; Мэнди 

Карвер (Mandy Carver), старший вице-президент по 

взаимодействию с правительствами и МПО; Салли Костертон 

(Sally Costerton), старший вице-президент... старший 

советник президента, простите, и старший вице-президент 

по глобальному взаимодействию с заинтересованными 

сторонами; Джон Крэйн (John Crain), технический директор; 

Джейми Хедлунд (Jamie Hedlund), старший вице-президент 

по контролю исполнения договорных обязательств и 

взаимодействию с правительством США; Джон Джеффри 

(John Jeffrey), главный юрисконсульт, секретарь и со-

заместитель генерального директора; Давид Олив (David 

Olive), старший вице-президент по развитию... по 

обеспечению поддержки при разработке политики; Ашвин 

Ранган (Ashwin Rangan), старший вице-президент по 

вопросам технического обеспечения и директор 

информационной службы; Тереза Суайнхарт, старший вице-

президент глобального отдела корпорации ICANN по работе 

с доменами и определению стратегии деятельности и со-
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заместитель генерального директора; и Джина 

Виллавинченцио (Gina Villavicencio), старший вице-

президент по глобальным кадровым ресурсам. 

 

Итак, Йоран, вам слово. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Спасибо.  Большое спасибо.  Приветствую всех.  Это уже наша 

девятая встреча с руководством в формате «вопрос-ответ» с 

тех пор, как было положено начало на конференции ICANN58 

в Копенгагене. 

 

Я и моя команда действительно рады возможности провести 

такой диалог или обсуждение с вами, называйте как хотите.  

Мы с удовольствием ответим на любые вопросы, и надеюсь, 

что вы зададите много вопросов. 

 

Как правило, на таких встречах собирается много 

участников, и на мой взгляд, это говорит о том, что вам это 

действительно нравится. 

 

Мы попробуем... мы всегда пробуем разные форматы этой 

встречи.  Мы по-разному ее проводили: иногда большую 
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часть времени отводили разговору и совсем мало оставляли 

для вопросов, иногда так, как мы собираемся сделать это 

сейчас — просто предложим задавать вопросы и надеемся, 

что вы их нам зададите.  Мы действительно хотим, чтобы нам 

хватило времени на все вопросы. 

 

В том смысле, что это часть нашей транспарентности и 

подотчетности.  Мы начали это, потому что считаем, что для 

нас, как для руководства, важно, чтобы вы также могли нас 

проверить. 

 

Один момент, который следует учитывать в этом вопросе: в 

некотором смысле структура корпорации ICANN отражает то, 

как вы работаете в сообществе ICANN, а также то, как 

работает Интернет.  Мы представляем собой довольно 

разнообразную глобальную систему из людей, которые 

очень тесно взаимодействуют.  Сегодня у нас есть люди в 34-

35 странах, мы говорим на 55 языках.  И организационно мы 

разделены так, чтобы обеспечить сообщество ICANN, 

Правление, а затем и весь остальной мир услугами, которые 

мы должны предоставлять. 
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ICANN немного отличается от многих других организаций.  

Мы работаем в очень разных направлениях... с точки зрения 

различных направлений.  В том смысле, что одной функции в 

ICANN тяжело ответить на конкретный вопрос со всех точек 

зрения, поэтому, разговаривая с нами, не удивляйтесь тому, 

кто отвечает на вопрос, но это потому, что мы часто очень 

тесно взаимодействуем.  И я думаю, что это необходимо.  Это 

то, ради чего мы изменили организацию в лучшую сторону. 

 

Но это, конечно, не единственный способ... Мы 

взаимодействуем с вами как с сообществом через 

отчетность, как я обычно делаю. Я всегда поощряю к тому, 

чтобы вы знакомились с информацией в колонке 

генерального директора на сайте корпорации ICANN, где 

можно найти все, начиная от моих целей на 22-й финансовый 

год, моих отчетов и т.д., и т.п.  И я считаю, стоит потратить 

некоторое время, чтобы прочесть и изучить эти материалы. 

 

Ни один вопрос, кстати, не является плохим.  Мы... Знаете, 

некоторые вещи могут быть неудобными, некоторые вещи, 

на ваш взгляд, могут нам не нравиться.  Пожалуйста, 

спрашивайте, и мы будем их прорабатывать. 
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На эту беседу у нас около 80 минут, и прошу использовать 

модуль Q&A, чтобы задавать вопросы. 

 

Модератором этой дискуссии будет Салли, и мы будем... и она 

будет очень строго следить за тем, кто отвечает на вопрос.  

Так что смотрите на нее. 

 

Итак, мы представили руководство, и я с нетерпением жду 

ваших вопросов. 

Салли, передаю вам слово. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Хорошо!  Спасибо! 

 

Я уже вижу очередь, и это замечательно.  Итак, я буду 

называть имена в том порядке, в котором я видела ваши 

поднятые руки, а затем, конечно, если мы увидим вопросы в 

модуле Q&A, то будем переключаться. 

 

Джонатан Зак (Jonathan Zuck), первым в очереди были вы.  

Поэтому, если можно, включите звук у Джонатана. 

 

Джонатан, если вы сейчас говорите, то мы вас не слышим. 
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ДЖОНАТАН ЗАК: Извините.  Это Джонатан Зак для протокола, и какое хорошее 

начало.  По-моему, я случайно поднял руку, так что у меня 

пока нет вопроса.  Прошу прощения. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Нет проблем. 

 

Хорошо.  Далее слово предоставляется Аднане Эттаеби 

(Adnane Ettayebi). 

 

Теперь вы можете говорить.  Аднане, если вы сейчас 

говорите, то мы вас не слышим. 

 

Хорошо.  Я быстро перейду к Рику Лейну (Rick Lane). 

 

Рик, полагаю, вам включили звук. 

 

 

РИК ЛЕЙН: Вот.  Спасибо.  Если вы меня видите, на мне футболка с 

надписью «ICANN не виновата».  Йоран, как вы недавно 

заявили (цитата): «Последствия GDPR для всей системы, DNS 
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и WHOIS ICANN урегулировать не может».  Связывался ли кто-

то из сотрудников ICANN или внешних консультантов ICANN 

с членами Конгресса США и их персоналом, чтобы обсудить 

проблему WHOIS GDPR и любого законодательства, 

связанного с (цитата) «урегулированием» запутанного 

вопроса с WHOIS GDPR?  Если да, то каковы тезисы ICANN?  

Пожалуйста, предоставьте любую оставленную ICANN или 

любую другую информацию, которая была предоставлена 

Конгрессу США. 

 

Спасибо. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Салли, вы позволите мне начать, а потом я передам слово 

Джейми? 

 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Да, пожалуйста. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Спасибо за этот вопрос, Рик.  Прежде всего, хочу отметить, 

что причина, по которой я это сказал, заключается в том, что 
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GDPR утверждались не ICANN.  Это законодательство влияло 

на возможность получения информации в системе WHOIS.  А 

поскольку это законодательство, ICANN не может его 

изменить.  Вы вольны считать законодательство хорошим.  

Вы вольны считать законодательство плохим.  Но это то, что 

ICANN... если вы хотите решить эту проблему, то это должно 

быть сделано через законодательные усилия, такова 

предыстория данного разговора. 

 

Мы не можем выстраивать систему в обход закона.  Мы, как 

некоммерческая организация в Калифорнии, не можем 

заставить кого-либо нарушать законы, и т.д., и т.п.  Думаю, вы 

это прекрасно понимаете. 

 

Я часто слышу это... положа руку на сердце, я часто слышу: 

«ICANN должна урегулировать проблему с WHOIS».  

Единственный, кто может решить эту проблему, если она 

существует, — это законодательные органы.  А нынешнее 

законодательство находится в Евросоюзе.  Поэтому надеюсь, 

вы зададите этот вопрос Европейской комиссии. 

 

Спасибо.  Джейми. 
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ДЖЕЙМИ ХЕДЛУНД: Спасибо, Йоран.  Рик, большое спасибо за вопрос. 

 

Как вы знаете, мы взаимодействуем с отделениями 

Конгресса США, как и с правительствами на глобальной 

основе.  И мы стараемся предоставлять информацию и 

поддерживать осведомленность о вопросах... стоящих перед 

сообществом многих заинтересованных сторон ICANN.  К 

этим вопросам, очевидно, относятся WHOIS и временная 

спецификация.  Как вы знаете, Конгресс и администрация 

давно интересуются этими темами.  И мы стараемся держать 

заинтересованных сотрудников в курсе того, что происходит 

в сообществе касательно временной спецификации и других 

усилий, связанных с решением проблемы GDPR. 

 

Когда вы упомянули о законодательстве, я не знаю ни о 

каком законодательном акте, находящемся на рассмотрении 

Конгресса и касающемся WHOIS или GDPR. 

 

Один из аспектов, на которых мы заостряем внимание, — это 

разработка (невнятно) с участием многих заинтересованных 

сторон и то, как это приводит к разработке глобальной 

политики, способствующей созданию единого 
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функционально совместимого Интернета.  И это лучше для 

пользователей по всему миру, чем раздробленный Интернет, 

регулируемый отдельными законами, законодательными 

актами. 

 

Как вы также знаете, мы подаем в Конгресс сведения о нашей 

работе в Конгрессе.  Мы соблюдаем требования по 

раскрытию информации о лоббировании.  И в течение 

длительного времени мы включали эти темы в наши 

декларации. 

 

Спасибо. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Хорошо.  Спасибо.  Вижу, что в модуле Q&A появляются 

вопросы.  Итак, Александра Данс, прошу вас прочитать 

первый вопрос, от Набила Ясина (Nabeel Yasin). 

 

 

АЛЕКСАНДРА ДАНС: Спасибо, Салли. 

 

Итак, вопрос от Набила Ясина:  Соответствует ли инициатива 

DNS4EU целям ICANN по обеспечению открытого и 
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свободного интернета, или она приведет к фрагментации 

интернета? 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Йоран, не знаю, вы ответите или Джон Крейн. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Я могу сначала дать общий ответ, а затем передать слово 

Джону Крейну, чтобы он прокомментировал с технической 

точки зрения. 

 

Мы всегда считаем хорошей идеей установить больше 

резолверов.  Но нас немного удивляет причина появления 

резолвера, потому что по нашим данным она сильно 

отличается от той, о которой говорил DG CNECT в 

Европейской комиссии. 

 

Но это... интересный вопрос, и я думаю, что нам, как 

сообществу ICANN, также необходимо лучше объяснять 

законодательным и другим органам, как на самом деле 

работает интернет.  Прежде чем передать слово Джону 

Крейну, скажу, что, по всей видимости, существует 

небольшое недопонимание относительно технологии, 
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лежащей в основе DNS, корневых серверов и роли 

резолверов. 

 

Спасибо. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Джон, вы хотите что-то добавить? 

 

 

ДЖОН КРЕЙН: Мне кажется, Йоран очень хорошо все изложил. 

 

Пока ЕС не опубликовал запрос предложений, было неясно, 

о чем они просят.  В принципе, еще один открытый резолвер 

— это неплохо.  Если вникнуть в детали их предложения и 

понять, о чем они просят, то они говорят о фильтрации.  

Интересно, что они говорят о фильтрации по URI, или по 

полной строке, которая вводится в браузер, а не только по 

доменному имени.  Это не то, что делает DNS.  DNS делает 

часть доменного имени. 

 

Поэтому я думаю, что Йоран прав.  Я считаю, нам нужно 

поговорить с ними и немного рассказать о том, как на самом 

деле используется DNS. 
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Сама идея наличия резолвера не приведет к фрагментации.  

Риск возникает из-за того, что они с ним делают.  И пока мы 

не узнаем больше о том, что они собираются делать и 

возможно ли это технически, мы не поймем.  Но риск 

определенно существует. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Позвольте мне тоже добавить.  В более общем плане мы 

опасаемся политизации DNS и политизации 

идентификаторов путем их использования в целях, для 

которых они никогда не предназначались.  И это дискуссия, 

которую, на мой взгляд, нам нужно продолжать. 

 

Исходя из последних событий, мы считаем, что целостность 

системы идентификаторов и роль ICANN очень важны.  

Спасибо. 

 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Большое спасибо.  Хорошо.  Теперь переходим к вопросу в 

режиме реального времени.  Даю слово Ноджусу Сааду (Nojus 

Saad) и прошу включить звук. 
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НОДЖУС СААД: Спасибо, Салли.  Приветствую руководство.  С вами Ноджус 

Саад из фонда Youth for Women и программы Fellowship 

ICANN73. 

 

Учитывая быстро меняющуюся природу интернета, если бы в 

сообществе ICANN возникла необходимость в очередной 

организации поддержки или консультативном комитете, в 

каком направлении бы вы, как руководство, думали?  И какой 

вопрос DNS, по вашему мнению, настолько важен, чтобы 

создать очередную организацию поддержки или 

консультативный комитет?  Спасибо. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо за этот вопрос. 

 

Йоран, начну с вас, если вы хотите начать ответ. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Думаю передать вопрос Давиду Оливу, а затем Салли. 
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САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Хорошо. 

 

 

ДАВИД ОЛИВ: Большое спасибо.  В прошлом велись дискуссии об эволюции 

наших нынешних структур трех организаций поддержки и 

консультативных комитетов.  И в этом смысле это также 

попытка сообщества понять, что необходимо. 

 

Например, мы видим, что в консультативном комитете 

систем корневых серверов рассматривается эволюция этой 

группы, что это может быть, как это может измениться.  И 

другие группы рассматривают свою роль и миссию и 

пытаются их обновить. 

 

Поэтому неясно, что будет следующим в этом смысле.  Это 

действительно то, на что сообществу еще предстоит 

обратить внимание.  Но система в самом деле гибкая, что 

позволит внести изменения по желанию сообщества. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Большое спасибо, Давид. 

 

Салли, хотите что-нибудь добавить? 
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САЛЛИ КОСТЕРТОН: Нет, думаю, Давид все сказал.  Хорошо сказано. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Хорошо.  Хорошо.  Правильно.  Следующий вопрос будет вам. 

 

Алекс, зачитайте следующий вопрос, пожалуйста. 

 

 

АЛЕКСАНДРА ДАНС: Да.  Вопрос от Success Bridge.  Помимо программы для 

новичков, как вы принимаете неаффилированных членов?  

Существует ли такая программа? 

 

 

САЛЛИ КОСТЕРТОН: Спасибо.  Отличный вопрос.  За последние несколько лет мы 

проделали большую работу по работе с новичками, и сейчас 

мы разрабатываем программу для новичков, которая будет 

виртуальной и круглогодичной.  И часть инициативы 

направлена именно на это — содействовать донесению 

сведений об ICANN любому заинтересованному лицу и 

обеспечить тех, кто в настоящее время не имеет отношения 
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к ICANN, инструментами и информацией, которые им 

необходимы, пока они принимают решение о том, хотят ли 

они присоединиться к какой-либо из существующих групп 

сообщества. 

 

В настоящее время эта программа на стадии разработки, мы 

планируем запустить ее в 2023 финансовом году.  Так что 

2023 год для всех начнется этим летом... думаю, Ксавье, это 

верно... и продлится до следующего года.  Так что это 

произойдет в ближайшие, я бы сказала, 18 месяцев, не позже.  

Подробнее об этом мы расскажем по мере разработки.  Но 

спасибо за хороший вопрос. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо, Салли. 

 

Вижу следующего поднявшего руку, мы включим микрофон 

для Себастьена Башоле. 

 

 

СЕБАСТЬЕН БАШОЛЕ (SEBASTIEN BACHOLLET): Большое спасибо.  Я буду 

говорить по-французски. 
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Прежде всего, хотел бы отметить, что, к сожалению, мы 

видим ваши камеры, но не камеры выступающих в 

сообществе. 

 

Также хотел бы отметить, что нынешняя ситуация в Европе, 

да и не только в Европе, довольно тревожная и сложная. 

 

Что ж, позвольте сначала представиться.  Меня зовут 

Себастьен Башоле, я председатель EURALO.  И я конечный 

интернет-пользователь в Европе. 

 

Ситуация в Украине довольно отчаянная.  Я понимаю, что 

ICANN — и Правление, и корпорация — делают все 

возможное.  Но должен сказать, что начинать онлайн-

конференцию в такой ситуации довольно сложно. 

 

Раз уж мне предоставлено слово, хотел бы отметить два 

момента.  Во-первых, вы ответили на вопрос, связанный с 

DNS для Европы, и я думаю, мы должны упомянуть, что кое-

что полностью изменило ситуацию, а именно появление DNS 

по HTTP, DoH, и это то, что следует учитывать. 
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Возможно, я буду немного агрессивным и скажу, что мы 

должны перестать говорить, знаете, ваши политические 

лидеры, мы должны объяснить вам, как это работает.  Они 

знают, как работает интернет, но на самом деле все гораздо 

весомее и сложнее. 

 

Во-вторых, хотел бы сказать, что я весьма удивлен вопросом 

о том, что корпорация не ссылается на рекомендации 

анализа подотчетности и транспарентости, третьего 

анализа.  И в частности, предложение о комплексной 

проверке корпорации, которое стоит на повестке дня.  

Думаю, это частично отвечает на заданный вопрос.  Я хотел 

бы поблагодарить вас за это совещание, и за то, что вы 

слушали меня на французском языке.  Желаю всем вам 

отличного совещания. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо, Себастьен. 

 

Не знаю... Йоран, хотите что-нибудь ответить?  Я не слышала 

вопроса. 
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ЙОРАН МАРБИ: Себастьен, здравствуйте.  Я упустил, возможно, из-за моего 

плохого французского, вопрос о комплексной проверке, но я 

попрошу г-на Крейна ответить на вопросы о http. 

 

(неразборчиво) 

 

 

ДЖОН КРЕЙН: Да, это разные темы... верно? ...в отличие от темы DNS для ЕС, 

хотя скажу, что они просили, чтобы те, кто занимается 

выполнением рекомендаций, использовали DNS по HTTPS 

или DoH, как мы часто это называем. 

 

Когда появляются и развертываются новые протоколы, 

операторам решать, как они будут их использовать.  DoH, а 

также другие версии TLS и шифрования в наши дни 

используются все шире, поскольку людей беспокоит 

конфиденциальность.  Роль ICANN здесь в том, чтобы помочь 

людям понять, что происходит.  Мы не разработчики 

протоколов. 

 

Я буду рад провести любые обсуждения оффлайн, если 

людям это интересно. 
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САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Большое спасибо, Джон. 

 

Алекс, не могли бы мы перейти к следующему вопросу из 

модуля Q&A, пожалуйста. 

 

 

АЛЕКСАНДРА ДАНС: Да.  Следующий вопрос у нас звучит так:  Какие факторы 

обеспечивают географический баланс при приеме в ряды 

руководства?  Можете ли вы описать географическое 

распределение нынешнего руководства? 

 

Это вопрос от Раймонда Маматтаха (Raymond Mamattah). 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо, Алекс.  И, Йоран, этот вопрос вам. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Да, я так и думал. 

 

Итак, многообразие... это многосложный вопрос, и ответ на 

него очень... я имею в виду, что прямой ответ в том, что 

большинство руководителей находятся в Лос-Анджелесе, за 
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некоторыми исключениями.  У нас есть один человек в 

Вашингтоне, один в Европе.  И причина тому зачастую очень 

практичная.  Руководители очень хорошо работают вместе, 

и весьма трудно объединить их по часовым поясам. 

 

Если взять географическое положение, откуда мы родом, то 

оно разное.  Большинство из нас на самом деле не из Лос-

Анджелеса и даже не из США... некоторые даже не из Лос-

Анджелеса.  И потом, как вы видели на протяжении многих 

лет, у нас также есть гендерное разнообразие, если не 

считать меня, то у нас 50%... 50/50, когда речь идет о 

мужчинах и женщинах. 

 

Так что это выходит за рамки того, где мы находимся.  Но по 

практическим причинам мы... некоторые из нас были 

вынуждены переехать в Лос-Анджелес, чтобы иметь 

возможность заниматься этой работой, в том числе и я.  

Надеюсь, что это является ответом на ваш вопрос. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Хорошо.  Спасибо. 
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Я думаю, что следующий вопрос также адресован вам.  Алекс, 

зачитайте следующий вопрос, пожалуйста. 

 

 

АЛЕКСАНДРА ДАНС: Да.  Следующий вопрос задает Хавьер Руа:  Я согласен с 

ответом, который корпорация ICANN дала в отношении 

запроса Украины по поводу российских доменов, но мне 

интересно, думала ли ICANN о каких-либо общих или 

конкретных действиях по осуждению явных агрессивных 

войн и/или поддержке стран, подвергнувшихся незаконному 

нападению.  Интересно, может ли глобальный 

общественный интерес ICANN и/или обязательства по 

правам человека как-то на это повлиять? 

 

Спасибо. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Спасибо.  Я говорю то, что я говорю сейчас, согласно 

очевидному правилу, мы — техническая организация со 

связанным с ней техническим аппаратом.  Если речь идет о 

нашей миссии, то она связана с идентификаторами, 

особенно с DNS.  И важно, чтобы ICANN продолжала 

оставаться неполитической организацией, чтобы мы могли 
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служить пользователям всего мира, что, я думаю, наиболее... 

ICANN как своего рода организация, учреждение создана для 

того, чтобы сделать интернет возможным, и это очень 

делегированная система, как вы, возможно, поняли по моему 

ответу Украине. 

 

Но я также хочу добавить к этому, вчера Правление сделало 

заявление о своем решении выделить первый миллион 

долларов в помощь, особенно в Украине.  И я думаю, что вы 

найдете некоторые из этих записей в том заявлении. 

 

Может быть, кто-нибудь поможет мне вставить это в чат. 

 

Также, если вам интересно, мы объявили сегодня о том, что 

собираемся оказать помощь владельцам доменов в Украине 

с помощью регистраторов, о которых мы также объявили.  И 

есть еще ряд действий, которые мы пытаемся предпринять, 

когда речь идет о помощи в сложившейся ситуации. 

 

Лично я... как и многие из нас в разных ситуациях, мы очень 

обеспокоены всем этим.  И я думаю, что мы, как корпорация 

и как люди, также реагируем на это.  И я очень благодарю вас 

за то, что вы обратились к нам с этим вопросом, потому что 



ICANN73 — Встреча в формате «вопрос-ответ» с руководством корпорации 

ICANN RU 

 

 

 

Стр. 28 из 89 

он демонстрирует сострадание, которое, как мне кажется, 

очень важно. 

 

Спасибо. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо, Йоран. 

 

Перехожу к следующему в очереди и прошу Майкла Пеледжа 

включить микрофон.  Вам слово. 

 

 

МАЙКЛ ПЕЛЕДЖ: Спасибо. 

 

Полагаю, этот вопрос будет адресован Йорану.  В пятницу я 

заметил, что ICANN опубликовала запрос предложений в 

связи... с исследованием функционирующей модели TLD, 

которое, похоже, направлено на следующий раунд новых 

gTLD.  Думаю, что это хорошо.  Я очень верю в то, что ICANN 

принимает решения, основанные на фактах. 

 

А теперь мой вопрос, он состоит из нескольких частей.  Во-

первых, был... в чем был вопрос... источник этого?  Было ли 



ICANN73 — Встреча в формате «вопрос-ответ» с руководством корпорации 

ICANN RU 

 

 

 

Стр. 29 из 89 

это чем-то, о чем просило сообщество или группа ICANN 

SubPro, или это было одностороннее решение корпорации 

ICANN? 

 

Вторая часть моего вопроса: каков прогнозируемый 

диапазон средств, которые будут выделены на это 

исследование?  И каков источник этих средств?  Я заметил, 

что на странице 5 RFP есть ссылка на стратегический план 

ICANN.  Были ли эти средства выделены из регулярного 

бюджета ICANN или это остатки от сборов после раунда 2012 

года? 

 

Третья и последняя часть моего вопроса: в интересах 

открытости и транспарентности, в настоящее время у меня 

есть апелляция в корпорацию ICANN в отношении двух 

крупных контрактов на оказание услуг в области 

информационных технологий, которые были заключены, и 

сумма каждого из них превышает полмиллиона долларов.  

Может ли ICANN взять на себя обязательство обнародовать 

информацию о вознаграждении поставщика, который может 

получить это конкретное исследование?  Думаю, это важно. 

 

Таков мой вопрос из трех частей. 
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Спасибо. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Хорошо.  Хорошо.  Очень много вопросов.  Думаю, я попрошу 

Йорана начать, а затем мы дадим слово Терезе. 

 

Прошу вас, Йоран. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: По первой части: не знаю, с чего вдруг «одностороннее», но 

это было забавно. 

 

Извините.  GAC попросил нас провести анализ затрат и 

выгод, и, конечно, мы пытаемся найти способ сделать это, и 

именно поэтому мы это делаем.  Надеюсь, я ответил на эту 

часть вопроса. 

Тереза, не знаю, хотите ли вы что-нибудь добавить к этому. 

 

 

ТЕРЕЗА СУАЙНХАРТ: Разумеется.  С радостью это сделаю. 
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Этот комментарий относится и к вашему мнению, Йоран, а 

также к отзывам, которые мы получили от GAC и от 

некоторых других целей, которые действительно 

рассматривают IDN и другие направления, связанные с 

работой SubPro.  В этом и заключается цель запроса 

предложений — чтобы лучше понять некоторые из этих 

различных направлений. 

 

Надеюсь, это полезная информация. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Можно замечание общего характера?  К примеру, сейчас у 

нас есть место, где мы хотели бы провести исследование, и 

мы работаем с некоторыми из крупнейших поставщиков, 

чтобы провести исследование о том, каким образом нам 

оценить, насколько велик интерес к WHOIS.  Все крупные 

компании, с которыми мы работаем, заявили, что мы не 

можем... результаты этого исследования, мы не можем 

раскрывать их имена.  Поэтому мы отказались проводить это 

исследование для обеспечения транспарентности. 

 

Существует баланс между тем, что корпорация ICANN может 

и не может делать в отношении этого, и мы настолько 
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транспарентны, насколько это возможно, я думаю.  Но есть 

также ограничения на то, как далеко мы можем зайти в 

наших деловых отношениях, о чем вы, конечно, знаете. 

 

Спасибо. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо, Йоран. 

 

Ксавье, вы тоже хотели что-то добавить? 

 

 

КСАВЬЕ КАЛЬВЕЗ: Да, спасибо.  Я просто хотел воспользоваться случаем, раз уж 

Майкл задал вопрос и упомянул о запросе предложений и 

возможности делиться информацией. У нас есть практика, о 

которой, думаю, Майкл знает — не раскрывать во время 

запроса предложений диапазон сумм, которые мы 

потенциально ожидаем потратить на работу, являющуюся 

предметом запроса предложений, чтобы не дать 

потенциальным кандидатам использовать эту информацию 

во время переговоров, которые начнутся после запроса 

предложений, как только мы выберем поставщика.  Это 

абсолютно стандартная практика во всех компаниях, чтобы 
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поставщики и сторона, которая проводит запрос 

предложений — в данном случае мы — сохранили 

возможность использовать эту закрытую информацию во 

время переговоров с поставщиками.  Это абсолютно 

стандартная практика.  Это абсолютно логично.  Вы не 

делитесь с другой стороной тем, сколько вы намерены 

потратить, до момента подписания договора, разумеется. 

 

Это, конечно, не мешает подробному изложению в RFP 

информации о видах услуг и объеме услуг, являющихся 

предметом запроса предложений, чтобы кандидаты могли 

представить обоснованное предложение. 

 

Что касается названия действующих поставщиков, то мы 

стараемся сделать так... и я знаю, что есть небольшая 

проблема со временем, на которую указал Майкл в своем 

вопросе, что когда Правление, которое утверждает расходы 

сверх 500 000 долларов, публикует свое решение, мы при 

утверждении контракта с конкретным поставщиком удаляем 

название поставщика, чтобы затем при переговорах о 

контракте с этим поставщиком этот поставщик не 

обязательно всегда знал, что Правление выбрало его и 

утвердило.  Опять же, этим мы можем сохранить достаточные 
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рычаги влияния на переговорах о заключении контракта.  Но 

после подписания контракта мы возвращаемся на страницу 

RFP, чтобы иметь возможность указать, кто является 

получателем этого контракта. 

 

Надеюсь, это помогло объяснить в общих словах наш подход 

и практику, которые в целом соответствуют наиболее 

широко распространенной практике. 

 

Спасибо. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Большое спасибо. 

 

Тереза, хотите еще что-то добавить к этому? 

 

 

ТЕРЕЗА СУАЙНХАРТ: Нет. По-моему, тема раскрыта.  Думаю, вы знаете, один из 

аспектов, работа SubPro будет очень важной, и это очень 

важно.  И поэтому это один из аспектов, который может 

также помочь в информировании об этой работе для всех 

наших целей.  И поэтому я просто хочу подчеркнуть, что это 

лишь дополнение ко всей той работе, которую мы проводим 
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для SubPro, что, как известно сообществу, является очень 

широким направлением работы, которую мы проводим 

вместе с ними в рамках подготовки к ODA. 

 

Спасибо. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо.  Большое спасибо. 

 

У меня просьба: если у вас сложный вопрос или вопрос из 

нескольких частей, может быть проще поместить его в 

модуль Q&A, чтобы мы могли его разобрать.  И раз уж мы об 

этом заговорили, перейдем к следующему вопросу в модуле 

Q&A.  Алекс, не могли бы вы его зачитать. 

 

 

АЛЕКСАНДРА ДАНС: Да.  Следующий вопрос задает Арно Виттерсхайм (Arnaud 

Wittersheim).  Третья ежегодная конференция ICANN обычно 

проходит в конце октября.  Почему ICANN75 была перенесена 

на середину сентября?  Сентябрь — напряженный месяц с 

точки зрения экономической деятельности, поскольку для 

многих компаний это время восстановления после летнего 

периода.  Кроме того, это означает, что в течение шести 
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месяцев не будет конференций ICANN, поскольку следующий 

саммит состоится в середине марта 2023 года.  Не слишком 

ли это неравномерно с точки зрения непрерывности 

обсуждаемых тем? 

 

Спасибо. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо, Алекс. 

 

Салли Костертон, думаю, это вопрос вам. 

 

 

САЛЛИ КОСТЕРТОН: Спасибо, да.  Я попрошу Ника Томассо ответить, потому что 

хочу, чтобы ответ на ваш вопрос был очень точным. 

 

Можно включить звук у Ника? 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Хорошо.  Секундочку.  Ник, вы можете говорить. 

 

 

НИК ТОМАССО: Доброго дня всем!  Надеюсь, звук уже включен. 
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САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Да. 

 

 

НИК ТОМАССО: Спасибо. 

 

Чтобы установить потенциальные даты конференций ICANN, 

мы проводим очень строгую процедуру.  Прежде всего, мы 

стараемся, чтобы они не совпали с большими 

национальными и религиозными праздниками.  Кроме того, 

необходимо также иметь в виду другие отраслевые 

конференции, таких как IETF, МСЭ, IGF, RIPE.  И, кроме того, 

мы исключаем не только эти недели, но и стараемся 

исключить недели, им предшествующие и следующие за 

ними.  Это делается для того, чтобы членам сообщества не 

приходилось посещать череду конференций или выбирать 

между ними. 

 

Определившись с датами, мы выставляем их на 

общественное обсуждение, чтобы убедиться, что мы не 

упустили никаких крупных праздников или отраслевых 
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конференций, и что наше расписание окажет как можно 

меньше негативного влияния на сообщество ICANN. 

 

Конкретно для этого случая у нас был продленный период 

общественного обсуждения.  Мы провели первоначальное 

обсуждение и не получили ответа.  Провели его снова.  И в 

итоге именно сообщество установило окончательные даты, 

чтобы избежать праздников в октябре и конференции IETF в 

начале ноября. 

 

Надеюсь, теперь понятно, почему все так, как есть, и каков 

процесс. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Большое спасибо, Ник.  Спасибо. 

 

Вернемся к очереди.  И если можно, включите звук у 

Найджела Хиксона (Nigel Hickson). 

 

Найджел, говорите. 

 

Найджел, если вы говорите, то мы вас не слышим. 
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НАЙДЖЕЛ ХИКСОН: Добрый день.  Надеюсь, сейчас меня слышно. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Да, да. 

 

 

НАЙДЖЕЛ ХИКСОН: Мне очень жаль, да.  Не работает звук... да.  Да, большое 

спасибо.  Найджел Хиксон из правительства 

Великобритании, представитель в GAC. 

 

Вообще у меня нет вопроса, но есть краткое замечание, 

которое заключается в том, чтобы поддержать объявление, 

которое ICANN сделала вчера в отношении чрезвычайного 

финансирования интернета... для поддержки интернет-

сервисов во время чрезвычайных ситуаций.  От имени 

правительства Великобритании мы хотели бы 

поблагодарить ICANN за это.  Это весьма позитивно.  И для 

тех из нас, кто участвовал сегодня в пленарном заседании 

GAC, на котором мы выразили поддержку нашим украинским 

коллегам в эти страшные времена, я думаю, было очень 

удачно, что мы смогли сослаться на это объявление ICANN.  А 
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также на дальнейшее разъяснение, которое Йоран Марби 

дал ранее относительно помощи украинским регистраторам 

и регистратурам. 

 

Я думаю, что это действительно заслуга ICANN и Правления 

ICANN.  Спасибо. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо, Найджел. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Спасибо, Найджел.  Рад видеть вас снова, мой друг. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Хорошо.  Спасибо, Найджел. 

 

Мы вновь переходим к вопросам из модуля Q&A. 

 

Итак, Алекс, зачитайте следующий вопрос, пожалуйста. 

 

 

АЛЕКСАНДРА ДАНС: Вопрос от Самика Харела (Samik Kharel).  Функционирует ли 

GAC как многосторонняя организация в рамках модели 
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ICANN с участием многих заинтересованных сторон?  Видим 

ли мы признаки мультилатеризма в мультистейкхолдеризме 

в ICANN? 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо, Алекс.  Дэвид Олив. 

 

 

ДАВИД ОЛИВ: Спасибо за этот вопрос.  Конечно, GAC, в котором 100 с 

лишним членов, работает по модели, отличной от 

мультилатеризма.  Они действуют на основе консенсуса.  И с 

этой точки зрения, это в некотором смысле изменение.  Хотя, 

как правительства, они привыкли работать на 

многосторонних встречах и заседаниях.  Поэтому в 

коридорах или в беседах может проявляться нечто 

подобное. 

 

Но если говорить о работе GAC и комментировании 

общественной политики по вопросам ICANN, то это 

действительно подход, основанный на консенсусе.  И в этом 

заключается разница. 
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САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Большое спасибо. 

 

Хорошо.  Если можно, перейдем к другому вопросу модуле 

Q&A. 

 

 

АЛЕКСАНДРА ДАНС: Следующий вопрос от Гриффина Барнетта (Griffin Barnett).  

Что ICANN сделала или что планирует сделать в ответ на 

исследование Евросоюза в отношении злоупотреблений 

DNS?  Проводила ли ICANN или планирует ли она проводить 

какие-либо обсуждения с Еврокомиссией по поводу 

исследования?  Спасибо. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо, Алекс.  Йоран, кажется, вы хотели начать? 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Мы не планируем ничего делать.  Думаю, это интересный 

вклад в обсуждение сообщества, в котором DG CNECT в 

Еврокомиссии достаточно ясно выразил свое мнение с 

самого начала обсуждения.  И думаю, что процесс 

формирования политики в ICANN относится к модели с 

участием многих заинтересованных сторон. 
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Таким образом, мы уже это видели и читали; но это то, в 

отношении чего должно принимать меры сообщество, а не 

мы. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Хорошо.  Спасибо за вопрос. 

 

Хорошо.  Алекс, у нас есть... 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Вы позволите... 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Да. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Хочу дополнить... 

 

Понимаете, корпорация ICANN должна придерживаться 

нейтральной позиции в этих разговорах.  Наше дело во всех 

этих разговорах — предоставлять факты.  Как вы знаете, 

когда речь идет о злоупотреблении DNS, есть множество 
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различных наборов фактов.  И думаю, что лучше всего, если 

решение об этом выносит кто-то изнутри сообщества. 

 

Я бы рекомендовал, как всегда, смотреть на тикер DNS, 

смотреть на DAAR, чтобы по полученным данным видеть, как 

развивается злоупотребление DNS, что происходит и, кроме 

того, что соответствует миссии ICANN и ее техническим 

возможностям. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо.  У кого-то есть что добавить к этому?  Хорошо. 

 

Хорошо. 

 

Алекс, следующий вопрос из модуля, прошу вас. 

 

 

АЛЕКСАНДРА ДАНС: Следующий вопрос от Джонатана Зука.  По всей видимости, 

есть широкий консенсус в отношении того, что саму DNS 

нельзя использовать в качестве инструмента влияния на 

международные споры.  Кроме того, широкую поддержку 

получил поиск путей оказания помощи Украине.  Недавняя 

программа помощи — это отрадное заявление.  Помимо 
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этого, внимательно ли ICANN изучила свои деловые 

отношения в контексте ситуации в Украине? 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Я могу начать.  Должен сказать, что мне, наверное, поможет, 

если мы попросим Джонатана тоже выступить, потому что я 

немного запутался в вопросе. 

 

Корпорация ICANN, единственные возможные деловые 

отношения у нас с поставщиками.  Это бизнес. 

 

Поэтому я немного... возможно, я не понимаю вопроса, и 

поэтому необходимо дополнительное пояснение, по 

крайней мере, для меня.  Мы некоммерческая организация.  В 

этом смысле мы не бизнес. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Джонатан, ваш микрофон включен. 

 

 

ДЖОНАТАН ЗАК: Да, спасибо.  Это Джонатан Зук, для протокола.  И я не 

претендую на то, что у меня есть полная ясность в этом 
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вопросе, поэтому прошу прощения, если мой вопрос не 

вполне понятен. 

 

Просто реакция ряда компаний была такова, что они 

рассматривают юридические фирмы и другие виды 

поставщиков, как вы предлагаете, как их связи с олигархами, 

и так далее.  Это то, что я имею в виду под деловыми 

отношениями, а не то, что ICANN — это бизнес.  Но стоит 

посмотреть на ее поставщиков услуг, отделив стороны, 

связанные договорными обязательствами, которые 

управляют DNS, чтобы увидеть, есть ли среди них такие, кто 

требует более пристального внимания из-за их роли в этом 

конфликте. 

 

Похоже, что это широко распространено.  Идет много 

разговоров о том, что может сделать ICANN. И я думаю, что 

ICANN в значительной степени отреагировала должным 

образом — как воспрепятствованием нанесению вреда DNS, 

так и пакетом мер по оказанию помощи.  Думаю, что все это 

приветствуется. 
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Это лишь один из возникших вопросов, и я просто хотел 

узнать, была ли у вас возможность взглянуть на поставщиков 

ICANN в этом контексте.  Спасибо. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Поскольку... Знаете, у нас есть длинный список задач, в 

который мы смотрим, когда речь заходит о нашей 

способности обслуживать систему идентификаторов. 

 

Мы должны делать это по всем направлениям.  Мы должны 

соответствовать всем законам и тому, как мы должны этим 

заниматься. 

На самом деле я не знаю, насколько далеко мы в этом 

продвинулись.  Насколько мне известно, у нас нет... кстати, 

вы спрашиваете о России или Украине?  Потому что большая 

часть наших контактов там идет, как вы знаете, через 

регистраторов и регистратуры. 

 

Можно я чуть позже... Джей-Джей, может быть, вы тоже 

хотите ответить на этот вопрос.  Извините, что не могу дать 

полный ответ. 

 

Джей-Джей?  Или Ксавье? 
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ДЖОН ДЖЕФФРИ: Мне нечего добавить. Ксавье. 

 

 

КСАВЬЕ КАЛЬВЕЗ: Разумеется.  Спасибо, Джонатан. 

 

Мы не... и я уверен, что Йоран сможет дополнить то, что я 

собираюсь сказать.  Мы не инициировали процесс принятия 

решения о санкциях в отношении любых поставщиков из 

любого региона мира путем отказа от ведения бизнеса с 

ними. 

 

Нам приходится делать это для того, чтобы понять 

потенциальное влияние на наш бизнес в наших сервисах в 

настоящее время, если бы у нас были поставщики в регионе 

Украины и России, чтобы понять, сможем ли мы заплатить им 

за уже оказанные услуги.  Поэтому мы проводим такую 

проверку. 

 

Но мы не принимали целенаправленного решения не 

взаимодействовать с поставщиками услуг в каком-либо 

регионе мира. 
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Джон или Йоран, можете дополнить. Спасибо. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Да.  Я бы добавил, что мы не хотим злоупотреблять словом 

«санкции».  У нас нет намерения применять санкции к 

поставщикам.  Мы, конечно, рассмотрим любые санкции 

OFAC или другие санкции, которые будут применяться, и то, 

как мы будем их применять, и потребуются ли нам лицензии 

или нам придется менять поставщиков в некоторых 

обстоятельствах, если уровень санкций зависит от страны.  

Но сверх этого мне нечего добавить. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Хорошо.  Большое спасибо. 

 

Нам уже несколько раз в разных формах задавали вопрос об 

объявлении Правлением о финансовой помощи.  Поэтому я 

прошу Алекс зачитать следующий вопрос, от Дуги. 

 

 

АЛЕКСАНДРА ДАНС: Да, вопрос от Дуги Эйтон-Хьюз.  Правление только что 

выделило 1 миллион долларов на помощь в защите 
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инфраструктуры интернета Украины.  На какие цели могут 

быть использованы эти средства?  Были ли какие-либо 

запросы от Украины после принятия резолюции?  И если да, 

то о какой помощи она просила?  Спасибо. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Йоран, хотите? 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Я начну, а затем передам слово Салли.  Салли Костертон 

возглавляет группу, которая отвечает за подробности по 

этому вопросу. 

 

Правление приняло решение вчера.  Во-первых, нам нужно 

работать с другими организациями, которые могут нам в 

этом помочь, прежде всего, потому, что есть существующие 

каналы для этих компаний... простите, для организаций, 

которые могут это сделать, чтобы мы могли это сделать... нам 

не нужно идти от (невнятно) своими силами. 

 

Насколько я понимаю... а сейчас 7:20 утра... я не получал... мы 

не получали от украинского правительства запросов на 

определенные виды оборудования или чего-либо еще.  
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Сейчас мне сообщают, что, возможно, они попросят 

спутниковые терминалы.  Но мы сейчас на самой ранней 

стадии этого процесса, и у нас есть команда, которая 

работает над этим, потому что мы хотим действовать как 

можно скорее.  Извините, что не могу сказать конкретнее. 

 

Прошло менее 18 часов с момента принятия решения 

Правлением, и мы организовываем процесс... мы 

немедленно начали организовывать процесс. 

 

Мы, конечно, будем транспарентны в том, что мы делаем и 

как мы это делаем.  Это то, что мы всегда делаем. Так что 

большое спасибо за ваш вопрос. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо. 

 

Салли, хотите еще что-то добавить к этому? 

 

 

САЛЛИ КОСТЕРТОН: Я думаю, все сказано верно.  Прошло еще очень мало 

времени.  Йоран наделил корпорацию полномочиями 

действовать быстро, чтобы определить оптимальный выбор, 



ICANN73 — Встреча в формате «вопрос-ответ» с руководством корпорации 

ICANN RU 

 

 

 

Стр. 52 из 89 

понимая, что здесь много неизвестных составляющих.  И мы, 

очевидно, сосредоточимся на том, что можно сделать, чтобы 

оказать максимальное влияние, как можно ближе к нашей 

миссии.  И обязательно проинформируем членов Правления 

и все сообщество.  Но главная цель на данный момент — 

действовать быстро, поскольку это срочный вопрос, на 

который мы хотим отреагировать как можно быстрее. 

 

Спасибо. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо, Салли.  Не отключайте микрофон, потому что, 

думаю, следующий вопрос также адресован вам. 

 

Итак, Алекс, зачитайте следующий вопрос, пожалуйста. 

 

 

АЛЕКСАНДРА ДАНС: Да.  Следующий вопрос задает Мулуд Хелиф (Mouloud Khelif).  

Недавно вы объявили, что в Африке будут установлены два 

кластера корневых серверов, управляемых ICANN.  Один в 

Кении.  Где будет второй, точно не знаю.  Можете ли вы 

пояснить, какова ваша стратегия в отношении содействия 
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расширению интернета на африканском континенте?  

Спасибо. 

 

 

САЛЛИ КОСТЕРТОН: Спасибо. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Я могу начать? 

 

 

 

САЛЛИ КОСТЕРТОН: Да, я как раз собиралась дать вам слово. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Спасибо, Мулуд, что понимаете, как это важно. 

 

За последние пару лет число пользователей Интернета в 

Африке значительно увеличилось.  Я думаю, сейчас эта 

цифра составляет 30-35%.  Впереди много работы. 

 

Ни у одной организации нет единого ответа на вопрос, как 

обеспечить возможность подключения на основе 

параметров интернета, которое будет работать для 
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африканских граждан.  Поэтому ответ в том, что нам нужно 

работать вместе, и мы можем внести свой вклад. 

 

Объявив... и, да, как вы правильно сказали, мы объявили о 

первом месте.  В ближайшее время будет объявлено, в какой 

еще стране мы разместим кластеры. Это одна из тех вещей, 

которые мы делаем в Африке, чтобы в будущем мы могли 

работать над улучшением ситуации с интернетом в Африке, 

чтобы сохранить возможность развивать разнообразный 

интернет и в будущем. 

 

Вы также слышите, что мы говорим о следующем раунде, в 

котором, я считаю, IDN-домены и универсальное принятие 

очень важны для создания возможности для людей 

использовать интернет на основе их собственных взглядов, 

их собственной клавиатуры и их собственного восприятия 

того, каким должен быть контент в интернете. 

 

ICANN не занимается контентом.  Но мы работаем вместе с 

партнерами... и хороший пример такого партнерства — то, 

что мы делали это вместе с ITUD, с (называет имя) из ITUD, 

который является частью более крупной программы по 

подключению, а также вместе с кенийским министерством. 
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Но мы также очень тесно работаем, конечно, с нашими 

партнерами в IETF, RIR... простите, ISOC и другими 

партнерами в Африке, потому что это то, что мы должны... 

это задача, которую мы должны решить сами. 

 

ICANN так много говорит об этом, потому что это так важно, 

и зависит не только от меня, но и от руководства, Правления 

и корпорации в целом, а также от вас в сообществе. 

 

Но на этом у меня все.  Спасибо, что подняли эту тему, и 

спасибо за вопрос. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо.  Хорошо. 

Давайте вернемся к очереди.  По-моему, у нас кто-то поднял 

руку, Ахмад Агар (Ahmad Aghar).  Ахмад, теперь вы можете 

говорить. 

 

 

АХМАД АГАР: Спасибо.  Это Ахмад, для протокола.  Мой вопрос связан с 

вопросом Мулуда, но в более общем смысле.  Я хотел бы 

спросить, что делает ICANN для того, чтобы помочь 
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социально незащищенным или плохо обеспеченным связью 

сообществам подключиться к интернету, чтобы это стало 

больше жизненной необходимостью, а не просто приятной 

вещью, особенно когда речь идет о сообществах, которые 

сталкиваются с попытками воспрепятствовать такому 

подключению, будь то в коммерческих или политических 

целях?  Или ощущается недостаток усилий, направленных на 

то, чтобы помочь им со стороны их правительств 

подключиться к интернету. 

 

Спасибо. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо за вопрос. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Можно говорить? 

 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Да, пожалуйста. 
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ЙОРАН МАРБИ: Мы все знаем, что доступ к интернету начинается с 

физического подключения.  У нас есть действительно 

хорошая система идентификаторов, действительно хорошая 

DNS, но без подключения это не работает. 

 

Но в Африке и во многих других местах это настолько 

сложная проблема, что ни у кого нет решения.  Телеоператор 

может предоставить оборудование.  У вас есть 

производители мобильных телефонов.  У вас есть 

провайдеры услуг, приложения к самому интернету.  У вас 

есть доступность этих систем для конечных пользователей. 

 

На прошлой неделе я был на Всемирном конгрессе 

мобильных технологий, и одним из пунктов моего 

выступления было... мы всегда говорим о 5G, обо всех этих 

новых фантастических возможностях, которые 

обеспечивает нам 5G.  Я спрашиваю себя, где дешевые, 

недорогие устройства, которые могут использовать те, кто 

не может позволить себе платить за все эти услуги, и как мы 

это организуем. 

 

Как мы уже говорили, ответ заключается в том, что мы 

должны объединиться.  Мы должны работать вместе в этой 
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экосистеме, вместе с правительствами, которые, например, 

контролируют спектр, доступ к электросетям и так далее, и 

так далее.  И, на мой взгляд, нам нужно было немного 

изменить ход дискуссии. 

 

Я понимаю политический и понимаю коммерческий интерес 

в этом.  Но с точки зрения ICANN, мы здесь для того, чтобы 

попытаться помочь сделать это.  Но у нас нет единого ответа 

на этот вопрос. 

 

И, опять же, это то, о чем мы можем говорить долго.  Важно и 

необходимо то, что ICANN как учреждение, как организация, 

как Правление пытается внести свой вклад, чтобы сделать 

это как можно лучше... предоставить знания и инвестиции, 

которые в наших силах. 

 

Спасибо.  И еще раз спасибо вам за то, что подняли эту тему. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Хорошо.  Спасибо.  Хорошо. 

 

Давайте подумаем.  Алекс, не могли бы мы перейти к 

следующему вопросу из чата... из модуля Q&A, пожалуйста. 



ICANN73 — Встреча в формате «вопрос-ответ» с руководством корпорации 

ICANN RU 

 

 

 

Стр. 59 из 89 

 

 

АЛЕКСАНДРА ДАНС: Да.  У нас есть вопрос от Финна Петерсена (Finn Petersen).  

Можем ли мы получить письменное изложение 

озабоченности ICANN по поводу DNS4EU? 

 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Итак, можно мне начать?  Мы выпустили документ... я думаю, 

что мы также опубликовали его... о том, как работает рынок 

резолверов в Европе, и он немного отличается от того, что 

мы получили от Европейской комиссии. 

 

Я бы сказал, что мы бы очень хотели принять участие в 

обсуждении этого вопроса в GAC, потому что есть очень 

много вещей... Мы не понимаем некоторых... возможно, 

потому что мы не политики... некоторых глубинных причин 

этого. 

 

Мы считаем, что хорошо иметь больше резолверов на рынке.  

Но некоторые их применения нам не совсем понятны.  Так 

что, возможно, приглашение на телеконференцию GAC. 

 

 



ICANN73 — Встреча в формате «вопрос-ответ» с руководством корпорации 

ICANN RU 

 

 

 

Стр. 60 из 89 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Хорошо.  Спасибо. 

 

Алекс, давайте вернемся к модулю Q&A, пожалуйста. 

 

 

АЛЕКСАНДРА ДАНС: Следующий вопрос от Джеффри Ньюмана (Jeffrey Neuman).  В 

настоящее время на сайте ICANN открыто 37 вакансий — это 

довольно много.  Не могли бы вы объяснить, что стоит за 

таким большим расширением штата, особенно в свете 

текущей экономической ситуации?  Спасибо. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Хорошо.  Спасибо за вопрос.  Йоран, хотите начать, или я могу 

передать слово Ксавье или Джине. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Спасибо за вопрос.  Немного удивлен тем, что, по-вашему, 

ICANN нуждается в дополнительных ресурсах, если я 

правильно понял, потому что у нас так много дел. Конечно, 

чтобы иметь возможность делать все то, что производит 

сообщество и другие, мы достигли точки, когда нам 

действительно пришлось увеличивать количество людей.  У 
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нас был... следующий раунд — это одна из тех вещей, для 

которых нам нужны дополнительные ресурсы. 

 

Еще один момент, о котором я хочу упомянуть, это 

политическая ситуация, подразумевающая, что нам 

требуется больше людей.  И еще хочу отметить, что в 

прошлом году мы поддержали более 4500 телеконференций 

с сообществом по поводу политики.  Так что, судя по всему, 

потребность в этом ресурсе есть. 

 

Отмечу также, что за последние пять лет мы вообще не 

увеличивали штат сотрудников.  Мы во многом изменили то, 

как мы работаем в корпорации.  И это несмотря на то, что мы 

фактически реализовали большую часть решения с новыми 

мерами обеспечения подотчетности для сообщества. 

 

Большое спасибо.  Как я понимаю из вопроса, вы считаете 

положительным, что ICANN добавляет ресурсы, и, конечно, 

обращаюсь ко всем участникам этой телеконференции: 

посмотрите вокруг и подумайте, есть ли что-то, что 

соответствует вашему представлению о будущем.  

Корпорация ICANN — действительно интересное место. 
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САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Да, конечно.  Принято. 

 

Хорошо.  Давайте подумаем.  Думаю, мы... Я вижу руку в 

очереди.  Майкл Пеледж, мы вернемся к вам, если у вас есть 

еще вопрос. 

 

 

МАЙКЛ ПЕЛЕДЖ: Да, спасибо большое.  Хотя я уже ответил на этот вопрос в 

модуле. 

 

Итак, Йоран, о корпорации ICANN и новых сотрудниках: 

одним из новых сотрудников, которых недавно наняла 

ICANN, был Роберто Пена, который, как я полагаю, является 

первым штатным экономистом, принятым на работ у в ICANN.  

Когда Роберто будет представлен сообществу?  И будет ли он 

участвовать в исследовании функционирующий модели TLD, 

о которой я говорил ранее? 

 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Я уверен, что он очень хочет пообщаться с вами, Майкл, 

особенно. 
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Мы решили, я решил, — и на самом деле Правление думало об 

этом, просто это заняло немного времени из-за COVID, — что 

хорошо бы иметь больше специалистов в этой области, а 

также в экономике, в штате ICANN.  И я очень рад и счастлив, 

что этот человек теперь с нами.  Я надеюсь, что не только 

корпорация ICANN, но и все сообщество выиграет от того, что 

у нас есть кто-то, кто даст нам больше знаний в этой сфере.  

Потому что, как вы знаете, Майкл, иногда есть разрозненные 

сведения о том, как выглядит рынок или кто что делает на 

рынке.  И как вы знаете, — и, как мне известно, признаете, — 

нейтралитет корпорации ICANN означает, что мы можем 

иногда предоставлять информацию более нейтральную, 

нежели некоторые высказываемые мнения, и я знаю, вам это 

нравится. 

 

Спасибо. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Большое спасибо за это. 

 

Тереза, вы хотите что-то добавить? 
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ТЕРЕЗА СУАЙНХАРТ: Да, просто добавлю. 

 

Работа, связанная с различными областями, и, конечно, все 

это, координируется специалистами различных 

направлений, так что, безусловно, он также будет 

участвовать в этих обсуждениях, и мы с нетерпением ждем, 

когда он приступит к работе. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Хорошо.  Спасибо.  Спасибо за вопрос. 

 

Есть еще один вопрос, я его прочитаю.  Есть вопрос, я думаю, 

Джон Джеффри или Ксавье, возможно, вы на него ответите.  

Но если ICANN принимает платежи от российских сторон, 

связанных договорным обязательствами, является ли это 

нарушением санкций США? 

 

И те же вопросы о санкциях в отношении других сторон в 

ICANN, связанных договорными обязательствами, 

принимающих платежи от российских сторон, связанных 

договорными обязательствами. 
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Я не уверена.  Джон, может, вы начнете? 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Ксавье, начнете вы или я? 

 

 

 

КСАВЬЕ КАЛЬВЕЗ: Джон, начинайте, я после вас. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Да.  Очевидно, что мы очень внимательно следим за всеми 

новыми санкциями, которые вводятся OFAC, другими 

юрисдикциями, где мы присутствуем, и мы очень серьезно к 

ним относимся.  В настоящее время мы изучаем новые 

санкции, чтобы определить, как они повлияют на наши 

отношения с любыми сторонами в странах, против которых 

введены санкции, и мы сможем дать более полный ответ, 

когда у нас будет дополнительная информация. 

 

 

КСАВЬЕ КАЛЬВЕЗ: Спасибо.  И небольшое дополнение.  Уже введены санкции в 

отношении некоторых конкретных банков, например, в 

России.  Мы изучали этот вопрос, и изучаем потенциальное 
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воздействие на платежи, которые ICANN либо осуществляет, 

либо принимает из этих конкретных регионов и из-за этих 

конкретных отдельных банков, но нет... до завершения 

оценки, о которой говорил Джон, на данном этапе мы не 

видим санкций, которые помешали бы сторонам, связанным 

договорными обязательствами, работать с ICANN или 

которые попали бы в сферу санкций в отношении сторон, 

связанных договорными обязательствами.  На данный 

момент не существует таких санкций, которые бы не давали 

сторонам, связанным договорными обязательствами, 

возможности состоять в договорных отношениях с ICANN. 

Так что пока мы этого не увидели.  И как сказал Джон, мы 

продолжаем оценивать и отслеживать любые санкции в 

отношении Украины или России.  Спасибо. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо, Ксавье. 

 

Йоран, последний комментарий по этой теме? 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Не по этой. 
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Я получаю побочные вопросы о резолвере DNS4U, потому что 

они утверждают, что я не ответил на вопрос должным 

образом. 

 

Вот одна из... Вот одна из наших проблем.  Это часть большей 

стратегии DG CONNECT, если речь идет об их инициативах по 

обеспечению кибербезопасности, где они говорили, 

насколько я понимаю, об альтернативах фактическим 

корням.  И если смотреть в этом направлении, это может 

привести к фрагментации интернета.  Но на эти вопросы у 

нас нет ответа, поэтому нам трудно сформировать мнение.  

Но сами мы получаем все больше и больше вопросов, так что 

мы не ведем к фрагментированному интернету из-за этого. 

 

Большое спасибо. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо. 

 

Джон Крейн, хотите что-нибудь добавить? 
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ДЖОН КРЕЙН: На самом деле нет.  Знаете, я думаю, мы уже говорили, что 

добавление еще одного резолвера — а в Евросоюзе уже 

тысячи резолверов, — так вот, добавление еще одного 

открытого резолвера, по сути, хорошая идея.  Вокруг этого 

предложения есть много элементов, которые мы просто не 

понимаем, включая некоторые технические элементы. 

 

К примеру, мы общаемся с сотрудниками NIS и техническими 

специалистами и обсуждаем эти вопросы.  Так вот, мы ведем 

с ними душевные беседы, и мы бы хотели понять больше, но, 

знаете, это... интересно тем, что, по сути, это предложение 

делать определенные вещи в DNS, которые вы обычно не 

делаете. Я письменно ответил Финну по очень конкретному 

примеру — фильтрации на уровне URI.  Это не то, что делает 

резолвер.  Так является ли DNS в действительности лишь 

резолвером или это нечто большее, чем просто резолвер?  В 

документах, и пр., эти вещи не прописаны. 

 

Поэтому возникает много вопросов по этой теме, которые, 

как вы знаете, мы рады обсудить. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо, Джон. 
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Хорошо.  Алекс, снова обращаюсь к вам. Вопрос из модуля 

Q&A, пожалуйста. 

 

 

АЛЕКСАНДРА ДАНС: Спасибо, Салли. 

 

Вопрос от Джеки:  сколько сотрудников, связанных с IDN-

доменами, работает в ICANN?  Я думаю, что универсальное 

принятие, в том числе интернационализированные 

доменные имена и интернационализация адресов 

электронной почты, очень важно.  ICANN нужно больше 

сотрудников, связанных с IDN-доменом UA, чтобы 

продвигать работу UA по всему миру.  Спасибо. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Хорошо.  Тереза Суайнхарт, ответите на этот вопрос? 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Тогда я. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Вы?  Хорошо. 
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Ваш микрофон включен... 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Может, я начну, пока Тереза ищет кнопку включения звука. 

 

Итак, у нас есть люди, непосредственно вовлеченные в 

работу по универсальному принятию и IDN-доменам, 

которые работают в проекте и в нашей базе знаний.  Но 

только в корпорации ICANN есть люди... Это часть того, что 

мы делаем, а значит, много людей, по сути, занимаются этим 

не полный рабочий день, но они являются частью проекта, 

если речь идет об универсальном принятии IDN-доменов.  

Это касается и меня.  Каждый раз, когда я встречаюсь с 

представителями правительств, разговариваю с ними и 

другими заинтересованными сторонами, я говорю о 

важности универсального принятия и IDN-доменов.  

Например, я предлагаю правительствам при закупках 

убедиться, что системы, которые они покупают, должны 

выполнять обязательства по универсальному принятию, 

особенно в странах, не использующих латиницу или 

имеющих дополнительные буквы, как, например, в моем 

шведском языке. 
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И, конечно, важность сообщества ICANN, где у нас очень... у 

нас очень хорошо налажено сотрудничество со многими 

представителями сообщества ICANN по вопросам 

универсального принятия.  Они на самом деле... это большая 

часть нашей работы по информированию.  Салли Костертон 

и ее команда также много занимаются информированием.  

Но роль сообщества ICANN тут очень велика. 

 

И, наконец, если речь о практических последствиях IDN-

доменов, мы, например, работаем по этому вопросу с 

языковыми комиссиями и консультантами по всему миру. 

 

Так что... я понимаю ваш вопрос, и я полностью согласен с 

тем, что лежит в его основе, но это немного... упрощенно — 

просто смотреть, сколько людей занимают такую должность 

в компании. 

 

Не знаю, Тереза, хотите ли вы что-то добавить. 

 

 

ТЕРЕЗА СУАЙНХАРТ: Да, несколько дополнительных моментов.  Думаю, это 

пример широты и масштаба партнерства не только в рамках 

корпорации и сообщества, но и в более широком смысле. 
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У нас есть команда, возглавляемая Сармадом, которая, как 

многие из вас знают, работает в тесном контакте с очень 

большим сообществом волонтеров, с Группой управления по 

универсальному принятию, а также с внутренней группой 

управления, которая работает в партнерстве по различным 

точкам соприкосновения, связанным с IDN-доменами и 

универсальным принятием. 

 

И я рада, что этот вопрос прозвучал, потому что это такая 

важная область работы ICANN и возможность использования 

различных языков в интернете с помощью системы 

уникальных идентификаторов. 

 

И, как вы знаете, в этом направлении также ведется работа 

по формированию политики.  Я спрошу у Давида Олива, не 

хочет ли он высказаться по этой теме.  Но это пример широты 

и масштаба партнерства с сообществом волонтеров и 

различными обучающими программами, которые мы 

проводим. 

 

Итак, спасибо за вопрос. 
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Давид, не знаю, хотите ли вы что-то добавить. 

 

 

ДАВИД ОЛИВ: Хочу отметить, что и организации, занимающиеся кодами 

стран — ccNSO и организации поддержки доменов общего 

пользования, в настоящее время работают над IDN-

доменами.  Так что сообщество, вне сомнения, работает над 

этим. 

 

А внутри организации, конечно, у нас есть команда, как 

упомянула Тереза, под руководством Сармада, которая 

занимается и IDN, и UA.  Это ценная поддержка усилий 

сообщества в этих двух рабочих группах. 

 

Кроме того, в этом заинтересованы и другие 

консультативные комитеты.  Я знаю, что ALAC и другие 

рассматривают этот вопрос.  Таким образом, сообщество 

активизировалось, и мы также готовы поддерживать эти 

обсуждения и содействовать им. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо, Давид. 
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Ксавье, хотите что-то добавить? 

 

 

КСАВЬЕ КАЛЬВЕЗ: Простите, по другому вопросу, да.  По теме численности 

персонала, которую поднял Джефф в своем вопросе, и 

просто в дополнение к тому, что сказал Йоран.  Пара 

моментов, которые я считаю важными, и Джефф указал на 

них в своем вопросе, в частности, экономические условия, 

которые мы, как сказал Джефф, должны принимать во 

внимание, выделяя ресурсы на любой вид расходов, в том 

числе на численность персонала.  И те из вас, кто участвует в 

общем процессе планирования, знают, что мы очень 

осторожно прогнозируем ресурсы, которые ожидаем 

получить, а также составляем бюджет наших расходов таким 

же консервативным образом.  Поэтому мы стараемся всегда 

тратить немного меньше, чем заложено в бюджете, просто 

чтобы быть консервативными.  И за последние пять-шесть 

лет мы показали, что собрали немного больше средств, чем 

планировали, потому что проявляли консервативность в 

планировании формируемого финансирования, и мы также 

потратили немного меньше, чем заложили в бюджет, чтобы 

перестраховаться и соблюсти баланс между 

финансированием и расходами.  И мы всегда очень 
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внимательно следим за этим, чтобы не оказаться в 

положении, когда расходы превышают финансирование. Как 

отметил Джефф, это действительно важно. 

 

Что касается численности персонала, я просто хочу 

напомнить всем, как мы это всегда делаем, хотя это не всегда 

очевидно или понятно, что, как сказал Йоран, численность 

нашего персонала оставалась очень стабильной в течение 

последних шести лет.  Около 390 человек, хотя бюджет 

заложен на 400-410 человек, мы всегда немного ниже этой 

цифры.  И это стабильно на протяжении шести лет.  Знаю, что 

есть члены сообщества, которые думают, что число 

сотрудников ICANN все время растет, но это не так.  Я просто 

хочу внести ясность.  Оно не растет.  Но, как сказал Йоран, 

как отметил Джефф и как вы можете видеть в нашем проекте 

бюджета на 2023 финансовый год, опубликованном для 

общественного обсуждения, мы намерены увеличить 

ресурсы, чтобы иметь возможность решать все текущие 

задачи, которые в настоящее время находятся на 

рассмотрении и требуют ресурсов; в частности, следующий 

раунд новых gTLD, а также другие аспекты. 
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И в дополнение к замечанию Джеффа из модуля Q&A, 

некоторые из должностей, представленных на сайте, также 

предназначены для замещения уже существующих 

вакантных должностей.  Поэтому я лишь хотел отметить, что 

все должности, которые он упомянул в своем вопросе, не 

увеличивают численность персонала ICANN, а просто 

замещают существующие должности. 

 

Спасибо. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Большое спасибо, Ксавье.  Я думаю, это важное отличие. 

 

Тереза, у нас есть несколько открытых вакансий, о которых 

вы хотели сказать? 

 

 

ТЕРЕЗА СУАЙНХАРТ: Да.  Я уже более-менее подружилась с кнопкой выключения 

звука. 

 

Да, просто для общего сведения, у нас есть две вакансии, и 

вижу, что информация о них также размещена в чате, но я 

также хотела устно подтвердить это для тех, кто не следит за 
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чатом.  Это координатор программ по IDN-доменам и 

технический менеджер по IDN-доменам. 

 

Так что мы будем с нетерпением ждать их включения в 

команду и в волонтерскую работу.  Спасибо. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Прекрасно.  Спасибо. 

 

Джон Джеффри, хотите что-нибудь добавить? 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Очень быстро, в модуле Q&A был задан вопрос о том, считаем 

ли мы себя выше закона в отношении некоторых 

американских законов.  Просто хочу внести ясность: мы 

никогда не считаем себя выше закона.  Мы действуем 

последовательно, всегда понимаем, каковы законы, и 

действуем в соответствии с ними.  И я думаю, вы можете 

видеть это нашему подходу к GDPR и ко многим другим 

вопросам 
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САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо.  Большое спасибо.  Хорошо.  Знаю, что у нас уже 

остается все меньше времени.  Я хочу вернуться назад.  Мы 

пропустили вопрос от Реджепа Серита (Recep Serit).  Итак, 

Алекс, не могли бы вы прочитать его. 

 

 

 

 

 

АЛЕКСАНДРА ДАНС: Да.  И у меня есть еще один вопрос от Реджепа Серита.  

Первый:  Если вы отвечали, я, возможно, пропустил.  Будут ли 

введены санкции в отношении DNS или доменных 

расширений непосредственно для России?  Спасибо за это 

информативное мероприятие. 

 

И последний:  Есть ли у ICANN работа для других доменов, 

таких как ccTLDs, которые не поддерживают DNSSEC? 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Хорошо.  Спасибо за вопрос. 

 

Йоран, не знаю, хотите ли вы начать.  Мы обязательно 

обратимся к Джону Крейну.  Но, может, вы начнете?  Нет? 
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ЙОРАН МАРБИ: Извините.  Я хочу продублировать своего внутреннего Джона 

Джеффри и сказать, что слово «санкции» очень специфично 

в контексте того, чем мы занимаемся. 

 

Но думаю, что могу сослаться на письмо, которое я отправил 

украинскому правительству на прошлой неделе, о роли 

ICANN в обеспечении возможности для людей подключаться 

к функционально совместимому интернету, в чем и 

заключается наша роль.  Надеюсь, что эта информация 

послужит ответом на ваш вопрос. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо. 

 

Джон Джеффри, хотите что-то добавить ко второй части?  Я 

имею в виду, Джон Крэйн.  Прошу прощения.  Начинаю путать 

Джонов. 

 

 

ДЖОН КРЕЙН: Ладно, Джей-Джей.  Вы можете ответить. 
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ICANN постоянно работает с ccTLD.  Вы видите, как наши 

сотрудники участвуют в Tech Days на конференциях ICANN. 

 

Когда речь заходит конкретно о DNSSEC, мы, как правило, 

занимаемся просветительским информированием.  У нас 

есть обучающие программы по подписанию.  Мы также 

помогаем, если возникают вопросы по технологии.  Поэтому 

мы очень поддерживаем все ccTLD, которые хотят внедрить 

DNSSEC.  И мы будем предоставлять ресурсы по запросу. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо.  Хорошо.  Еще один вопрос о санкциях.  От Рег Леви 

(Reg Levy).  По-моему, мы на него уже ответили.  Алекс, если 

хотите, прочитайте его, посмотрим, есть ли у кого-нибудь 

дополнительные комментарии. 

 

 

 

АЛЕКСАНДРА ДАНС: Да.  Учитывая санкции против России, затрудняющие 

платежные операции, будет ли ICANN рассматривать 

возможность приостановки действия RRA 3.7.5.1 для 

российских владельцев доменов?  Это вопрос от Рег Леви. 
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САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Тереза, вы не хотите сказать о сегодняшней публикации в 

блоге?  Прошу прощения.  Ваш микрофон отключен. 

 

 

ТЕРЕЗА СУАЙНХАРТ: Да, конечно.  Ранее сегодня мы написали в блоге об 

облегчении положения владельцев доменов.  Мы можем 

перепостить эту запись сюда, если это будет полезно. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Позвольте мне добавить. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Прошу вас. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Думаю, мы понимаем, что события в Украине и соседних 

регионах теперь считаются ICANN обстоятельствами, 

требующими продления срока, в соответствии с 

Соглашением об аккредитации регистраторов, согласно 

пункту 3.7.5.1.  Поэтому я думаю, что это напрямую относится 

к ее вопросу. 
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ТЕРЕЗА СУАЙНХАРТ: Отлично.  Спасибо, Джон. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Принято.  Спасибо. 

 

Хорошо.  И еще у нас вопрос от Джотана Фрейкса (Jothan 

Frakes).  Алекс, зачитайте его, пожалуйста. 

 

 

АЛЕКСАНДРА ДАНС: Да.  Вопрос таков:  Прошу прощения, если я пропустил 

публичное объявление, если его делали по этому поводу.  

Было ли какое-либо официальное объявление или 

окончательное решение о том, что конференция ICANN74 

будет проводиться не только в виртуальном формате? 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо за вопрос.  Салли Костертон. 

 

 

САЛЛИ КОСТЕРТОН: Спасибо, Салли.  Мы уже объясняли, что мы планируем 

провести конференцию ICANN74 в гибридном формате.  Это 

означает, что она будет частично очной и частично 

удаленной.  И мы продолжаем работать в этом направлении, 
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о чем мы сообщали разными способами в течение последних 

нескольких недель.  Так что следите за этим. 

 

Мы живем, как мы все знаем, и об этом уже не раз говорилось 

в ходе этой телеконференции, в неспокойное время.  Но мы 

полны решимости сделать все возможное — при условии 

соблюдения безопасности, — чтобы провести конференцию 

в Гааге в гибридном формате, и на это направлены все 

кадровые ресурсы. 

 

И после завершения этой конференции мы вновь 

встретимся, как мы это делаем регулярно три раза в год, с 

группой сообщества по планированию конференций, чтобы 

проработать вопрос о том, как именно это будет выглядеть и 

что нам следует учесть в плане новых протоколов и новых 

договоренностей для этой конференции. 

 

Да, Джефф, я вижу ваш комментарий в тексте, в чате.  Думаю, 

вы имеете в виду саму конференцию.  Нам нужно много 

уведомлений. 

 

Давид, не могли бы вы назвать вероятные предполагаемые 

календарные даты, когда мы поведем дальнейшее 
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обсуждение календаря, своего рода обычные сроки для 

конференции?  Давид Олив, то есть. 

 

 

ДАВИД ОЛИВ: Большое спасибо.  Я знаю, что мы запланировали, кажется, 

на 23 марта, чтобы группа сообщества по планированию 

конференций начала обсуждение этого вопроса.  И в этом 

смысле это будет важным началом планирования ICANN74 и 

гибридной конференции. 

 

Также мы в конце марта начнем процесс подачи заявок отдел 

по организации командировок.  И это поможет в 

планировании, поскольку люди начнут просматривать свои 

графики относительно июньской конференции, которая 

будет Форумом по формированию политике. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо.  Отлично.  Спасибо.  Себастьен Башоле, я вижу вашу 

поднятую руку, если вы хотите выступить.  Себастьен? 

 

 

СЕБАСТЬЕН БАШОЛЕ: Я только сейчас получил разрешение выступить.  Спасибо за 

ответы относительно ICANN74 в Гааге, в Нидерландах.  Это 
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очень важно для нас, потому что это должна быть 

Генеральная ассамблея для EURALO.  И поэтому я искренне 

надеюсь, что мы сможем провести очную конференцию в 

интересах всех наших членов.  Я понимаю, что это будет 

сложно для людей не из Европы.  Но именно для того, чтобы 

найти решение этим вопросам, я думаю, чем быстрее мы 

сможем найти решение, тем лучше... или чем быстрее мы 

сможем принять решение, тем лучше. 

 

Нам нужно работать над планированием командировок и т.п. 

с учетом глобального контекста.  Поэтому заранее 

благодарю за ваше решение. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо, Себастьен.  Знаю, мы прекрасно понимаем сроки и 

все планирование и работу, которую необходимо провести 

сообществу на пути к новой конференции. 

 

Салли или Давид, есть ли у вас какие-либо комментарии по 

этому поводу? 
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САЛЛИ КОСТЕРТОН: Да.  Всего один комментарий.  Просто для уточнения, мы 

приняли решение.  Решение заключается в том, что мы 

намерены провести гибридную конференцию.  Так что в этом 

смысле решение — альтернативное решение, да/нет, — 

принято. 

 

Далее, как сказал Давид, мы переходим к следующему 

моменту, к проходу через ворота, которые мы специально 

открываем для участников, чей проезд оплачивается.  Это 

обычное дело, о чем вам всем известно. 

 

Но на данный момент план таков.  Оборудование находится 

на пути с западного побережья США в Европу.  Это решение, 

о котором Йоран говорил пару недель назад. 

Так что мы в... я хотел сказать «в торговле», не буквально.  Но 

мы работаем над организацией конференции.  Мы посетили 

объекты.  Все идет по плану. 

 

Единственная причина, по которой у меня были сомнения, 

это то, что, как я уже сказал, мы живем в спокойные времена.  

И мы впервые пытаемся это сделать.  Но мы все склоняемся к 

этому, мы надеемся, и мы все планируем быть там.  Такова 
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цель.  Но сейчас мы не можем гарантировать, как все 

пройдет. 

 

Я не думаю, что мы можем... Мы решительны, насколько это 

возможно на данный момент, если это поможет. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо, Салли.  Я думаю, это важное уточнение, что мы 

планируем на перспективу и собираемся провести 

гибридное мероприятие. 

 

Заседание практически подошло к концу.  И спасибо вам 

всем за эти сложные вопросы и обмен мнениями. 

 

Йоран, передаю вам слово для последних комментариев. 

 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Прежде всего, большое спасибо за обмен мнениями.  Это 

было... на самом деле это очень интересно.  Знаю, что говорю 

и от имени остальных руководителей.  Много хороших 

вопросов.  Много хороших бесед.  И я с нетерпением жду 

продолжения конференции ICANN. 
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Еще один момент: ситуация в Украине развивается, и 

корпорация ICANN, Правление и все остальные думают над 

тем, как мы можем помочь.  И в выходные вы видели 

некоторые примеры тому от Правления. 

 

Возможно, если вас интересует злоупотребление DNS, мы 

также рассматриваем вопрос о том, как изменить 

использование тикера DNS там, где он успешно работал, 

когда речь идет о потенциальном злоупотреблении с 

использованием слова «COVID» и т.д.  Это то, над чем мы 

сейчас работаем, чтобы немедленно начать помогать и в 

этом. 

 

Не знаю, Джей-Си, не хотите ли вы что-нибудь добавить к 

этому. 

 

 

ДЖОН КРЕЙН: На самом деле нет.  Для тех, кто знаком с тикером DNS, мы 

рассматриваем использование имен для устранения 

фишинга и вредоносных программ.  Мы думаем, как можно 

использовать терминологию, связанную с текущими 
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конфликтами, чтобы помочь защитить конечных 

пользователей, которых обманывают подобными вещами. 

 

В прессе и в некоторых технических документах много 

материалов, которые ясно показывают, что преступники, как 

всегда, в очередной раз подстроились к тому, что 

происходит в мире.  Поэтому, если мы можем хоть немного 

помочь, мы это сделаем. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Это еще один способ, с помощью которого ICANN борется со 

злоупотреблением DNS.  Большое спасибо за это.  Желаю вам 

провести отличную конференцию ICANN. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Спасибо всем.  Доброго вам дня.  Пока. 

 

 

Запись остановлена. 

  

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАМ 


